

Augsburger Allgemeine, Jahr 2004

Studium nur für die Besten

Eliteausbildung an der Augsburger Uni startet mit Festakt

Augsburg (loi). Ministerpräsident Edmund Stoiber eröffnet heute Abend im Augsburger Rathaus den neuen bayerischen Elitestudiengang „Finance & Information Management“, den Prof. Hans Ulrich Buhl (Betriebswirtschaftslehre und Wirtschaftsinformatik) an der Universität Augsburg leitet.

Der Augsburger Elitestudiengang – gemeinsam mit der Technischen Universität München gehalten – wurde aus über 100 Einreichungen durch eine internationale, hochkarätige Gutachterkommission am besten bewertet und mit den meisten öffentlichen Fördermitteln ausgestattet. Aus 200 Bewerbern wurden 21 Studierende ausgewählt. Ihre Spit-

zenausbildung im Schnittpunkt von Finanzdienstleistung und Informatik wird durch etliche Praxisanteile und durch Workshops mit internationalen Führungskräften abgerundet. Jeder Elitestudent bekommt einen Mentor aus Wissenschaft und Wirtschaft zur Seite.

Begleitend zu dem Festakt findet am Samstag an der Uni Augsburg die Tagung „Public-private-partnerships in Bayern am Beispiel des Elitestudiengangs Finance & Information Management“ statt. Am Montag, 25. Oktober, gestaltet das Augsburger Kernkompetenzzentrum für IT & Finanzdienstleistungen von Prof. Buhl in Frankfurt/Main einen Thementag bei der 7. Euro Finance Week. Es geht um „wertorientiertes Kundenmanagement in Banken und Versicherungen“.